



149/2005

Kiel, 4. November 2005

## Im Landtag lernen

*Kiel (SHL) – Eine interessante, breit gefächerte Ausbildung in einer modernen Verwaltung bietet vom kommenden Jahr an der Schleswig-Holsteinische Landtag jungen Realschulabsolventen.*

Zum 1. September 2006 sind vier Ausbildungsplätze zu besetzen, je einer im Bereich Fachinformatik/Systemintegration beziehungsweise Medien- und Informationsdienste/Bibliothek und zwei für Kaufleute für Bürokommunikation. Das Landesparlament möchte mit einer Ausbildungsinitiative in seiner Verwaltung einen aktiven Beitrag für die Verbesserung der Ausbildungssituation junger Menschen leisten.

Wer Interesse an den Aufgaben eines Landesparlaments und am politischen Geschehen hat, für den ist eine Ausbildung beim Schleswig-Holsteinischen Landtag genau das Richtige. Die Landtagsverwaltung als eine oberste Landesbehörde gewährleistet eine qualifizierte Ausbildung, die in Teilbereichen von Kooperationspartnern aus Wirtschaft und anderen Verwaltungen begleitet wird. Die Ausbildungsgänge sind auch auf eine Berufstätigkeit in der Wirtschaft ausgerichtet.